



Woluwe S. Pierre, les 29 et 30 avril 2023

N.réf. : JK/BvC/23/016

Chers amis de l'Unité pastorale de Stockel-au-Bois,

Nous avons déjà souvent évoqué ensemble le départ à la retraite, d'ici quelques semaines, de l'abbé Philippe Mawet en tant que responsable de l'Unité pastorale. Pendant deux rencontres synodales, les paroissiens qui le souhaitaient ont participé à un discernement sur l'avenir de l'UP. Ce discernement a été animé, à ma demande, par Mme Nathalie Beurrier, et a permis des échanges riches et constructifs entre des personnes des trois clochers qui composent votre UP. Nombreux sont ceux qui ont souligné le souci de l'unité dans la diversité. Je remercie tous ceux qui s'y sont investis. La prière, l'écoute, la bienveillance, le souci de *faire Eglise* étaient au centre de ces échanges. En janvier dernier, ses résultats ont été communiqués.

Si l'envoi d'un prêtre était vivement souhaité, on comprenait aussi qu'une personne laïque, habitant le quartier, devait pouvoir être *appelée* afin de faire équipe avec les prêtres restant en place. Ensemble, ces personnes formeraient un « attelage » au service de la communion et de la mission de l'Eglise dans ce coin de Bruxelles.

J'ai alors demandé à l'Equipe pastorale d'unité de discerner et de me soumettre des noms de personnes susceptibles d'être appelées. Un nom m'a été proposé : Mme Christine Scheerens, enseignante de maths et de religion à l'Institut des Dames de Marie à Woluwé S. Lambert et habitante du quartier. J'ai à plusieurs reprises rencontré Christine pour mieux définir sa possible mission et mieux comprendre ses attentes. Christine, qui a pris le temps de réfléchir avec son mari et ses quatre enfants, a ensuite dit *oui* à l'appel que je lui ai adressé. Je suis heureux de vous faire cette annonce en ce dimanche traditionnellement appelé dimanche du Bon Pasteur, au cours duquel l'Eglise prie pour les vocations.

Christine commencera, à partir du 1<sup>er</sup> septembre prochain, sa mission à mi-temps dans l'UP. Elle accepte cette mission pour un an et gardera un autre mi-temps dans l'enseignement. Elle est chargée principalement de veiller à la vie pastorale des paroisses de S. Paul et de Ste Alix. Elle aura son bureau et lieu de rencontre à la cure de S. Paul, avenue du hockey. L'abbé Edouard Marot continuera quant à lui à veiller sur la paroisse de N. Dame de Stockel. Le Père Roger Sinabisi continuera à assurer des célébrations, en fonction de son état de santé. Enfin, un prêtre assomptionniste, résidant dans sa communauté à la chapelle de Marie la Misérable, sera aussi nommé pour renforcer l'équipe. Son nom sera bientôt connu.

Comme responsable, Christine Scheerens sera l'interface avec le doyenné et le Vicariat. Je charge l'équipe pastorale d'unité de préciser avant l'été ce qu'il convient d'organiser *en unité* comme célébrations, activités ou événements, afin de clarifier les plannings respectifs de l'année pastorale qui vient.

L'abbé Philippe Mawet, que vous aurez l'occasion de remercier d'ici peu et qui déménagera avenue du Polo, a exprimé le souhait de continuer à rendre l'un ou l'autre service dans l'Unité, comme prêtre auxiliaire. Les contours de sa mission seront définis en concertation avec lui.

Au terme de l'année pastorale, le doyen sera chargé d'évaluer cette nouvelle façon d'animer l'UP. Une nouvelle vie commence donc pour cette UP et on ne peut que s'en réjouir. Je vous engage tous à servir l'Eglise avec vos propres charismes, sans comparer ou regretter le passé. On sait ce qui advint à la femme de Lot qui regarda en arrière : elle fut transformée en statue de sel !

Je vous fais confiance pour que l'Eglise qui vit dans ce coin de notre belle Région de Bruxelles-Capitale, reste dynamique et fidèle à sa mission d'annoncer l'Evangile.

Dans la joie de Pâques !



✠ Jean Kockerols  
évêque auxiliaire pour Malines-Bruxelles

